

ABSTRAK

Yazah Isfanah, 1840210131, Analisis Pesan Dakwah Islam Dalam *Web Series* “Hari Ini Kenapa, Naira?” Perspektif Semiotika Roland Barthes, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI), Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, 2022.

Web series “Hari Ini Kenapa, Naira?” merupakan film drama percintaan yang mengangkat cerita tentang hubungan beda agama antara perempuan muslim dengan laki-laki beragama Kristen, pertentangan dari orang tua dan hadirnya orang baru membuat hubungan mereka semakin rumit. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian deskriptif dengan pendekatan penelitian kualitatif. Penggunaan jenis penelitian deskriptif bertujuan untuk mendeskripsikan : 1) tampilan pesan dakwah akidah, syariah, dan akhlak dalam *web series* “Hari Ini Kenapa, Naira?”, 2) pesan dakwah akidah, syariah, dan akhlak dilihat menggunakan analisis semiotika Roland Barthes, 3) bentuk-bentuk pesan dakwah Islam dalam *web series* “Hari Ini Kenapa, Naira?”.

Subyek dalam penelitian ini adalah *scene* dan dialog dalam *web series* “Hari Ini Kenapa, Naira?”. Data-data tentang pesan dakwah Islam dikumpulkan dengan teknik dokumentasi. Peneliti mendapatkan 11 adegan dari 10 episode untuk dianalisis. Setelah data-data terkumpul, kemudian peneliti analisis dengan metode analisis semiotika Roland Barthes. Peneliti berhasil menemukan: 1) pesan dakwah akidah, syariah, dan akhlak yang ditampilkan lewat adegan dan dialog dalam *web series* “Hari Ini Kenapa, Naira?”. 2) pesan dakwah akidah, syariah dan akhlak dalam *web series* “Hari Ini Kenapa, Naira?” ditemukan denotasi, konotasi dan mitos yang mendeskripsikan tentang hubungan beda agama antara perempuan muslim dan laki-laki beragama Kristen. *Web series* “Hari Ini Kenapa, Naira?” menampilkan larangan pernikahan beda agama menurut hukum negara maupun hukum agama Islam. 3) bentuk-bentuk pesan dakwah Islam sesuai dengan tiga kategorinya yaitu pesan dakwah akidah, pesan dakwah syariah dan pesan dakwah akhlak. Pesan dakwah akidah mendapatkan tiga poin yang berisikan tentang toleransi, keimanan dan takdir. Pesan dakwah syariah mendapatkan dua poin yang berisikan tentang salat dan pernikahan. Pesan dakwah akhlak mendapatkan enam poin tentang kesederhanaan, tolong menolong, berbakti kepada orang tua, menjenguk orang sakit, bela sungkawa dan ikhlas.

Kata Kunci: *Pesan Dakwah, Semiotika, Web Series*